

令和4年度

令和5年1月吉日



# 中海小だより



なかよく

かしこく

うれしくなる行動

みんなで高め合う

中海小学校 校長 山本 亜貴乃

## 本年もどうぞよろしくお願ひいたします



子ども達が元気に学校へ戻って来ました。きっと年末年始のお休みを楽しく過ごし、エネルギーを充電することができたのでしょね。みんなとてもいい顔をしていました。

さあ、新しい年、卯年を迎えての学期が始まりました。中海小学校では、やはり「積小」を推奨します。毎日、「したらよいと思うこと」「しなければならないこと」をコツコツと続ける努力をします。「したらよいことと思うこと」を自分で見つけられることができると自主・自立の一步です。そして継続することは、かなり難しいことです。でも、その先には「為大」、ウサギのようにぴょんぴょんと跳ねた自分が待っています。やってみようと思うことを見つけて、挑戦していきたいです。

引き続き、子ども達を主役にしてできることを考え、工夫し、成長していけるよう支援していきたいと思っています。どうぞ本年も温かいご支援とご協力をお願いいたします。



### 嬉しい気持ち

昨年、忘れもしない12月19日の朝、あいさつに立とうと傘を持たずに出たところ、坂を下りる途中で大粒のみぞれのような雨が降ってきました。

早く子ども達が登校してくれるといいなあと思いつつ、あいさつに立っておりました。

信号のところで、青になったのに軽海町の集団の先頭が、自分の荷物をガサゴソして渡ろうとしません。「早く渡らんと、赤になるよ。」は、私の内の声です。その間も雨は容赦なく降り続いています。ようやく間に合って、集団は信号を渡り始めました。

すると、ガサゴソしていた先頭の子が、私に何かを手渡すのです。折り畳み傘の落とし物かなと思ひ、見ると、その子の名前が書いておひます。ん？と思つてその子と目を合わせると、「使ってください。」と。咄嗟に状況が呑み込めなくて、もう一度？「先生、びしょぬれだから。」

なんと・・・♡

身体は冷えていましたが、心がとっても温かくなり、とっても嬉しかったです。

思つても、行動に移せる人は少ないと思ひます。見習いたいと思ひました。



# 書初めの会 10日(火)

毎年恒例の書初めの会がありました。  
 みんなよく集中して書いていて感心しました。  
 書いた後人の集中を切らさないよう配慮できたのもよかったです。



書初め初めての1年生、ちょっと緊張

落ち着いた2年生

体育館で集中の3・4年生



音楽室で心を落ち着ける5年生

空気が違う、精神統一6年生



理科の空気であぼうを活かして「的当て」4年生



## 12月22日 かすかみっ子まつり

3年生以上がお店を出し、全校で楽しみました。楽しませ方に色々な工夫があり、遊び方の説明も上手でした。

3年生：箱の中身は何だ？…触るのに勇気が必要だった

4年生：的当て・ボウリング…思った以上にうまくいかなかった

5年生：あきカンつみ・これは何でしょう？…私の動体視力はかなり悪いと判明

6年生：ストラックアウト・おぼけやしき：怖いけど大人気

かすかみ：射的…手作りのゴムであぼうで当てるといい気分

簡単そうと思わせといて意外と難しい「あきカンつみ」5年生

## 12月3日(土)

コマニーさんの演奏会に本校ブラスバンドが参加させていただきました。

子ども達はとても満足気で、コマニーさんにはとても感謝しております。



2年生がしてくれたおもちゃランドのお返しに、今度は1年生が2年生を木の实ランドへ招待してくれました。

自分たちが考えて、2年生を楽しませようと工夫を凝らしました。大人が参加しても、おもしろいと思いました。人に喜んでもらえることに喜びを感じることができた1年生、素晴らしいです。